
 

                                                                                                   PV validé le 19/12/2024 

BUREAU DIRECTEUR DU LUNDI 18 / 11 /2024 

Membres : GILET Danielle, FOUSSARD Thierry, NOURRI Chantal, DEMETZ Jean-Paul, TENIER 

Franck 

Excusés :   

Absent :   

 

Séance ouverte à 18h 

1 - Informations Secrétariat  

- Le point le plus important de notre réunion : quelle réponse apporter à la demande 

d’augmentation salariale de Gaël après notre rencontre BD/Gaël ? Nous avons tous les 

éléments pour apporter enfin une réponse définitive à ce problème récurrent et clore ce dossier : 

 

 

Sur le principe : Le Bureau décide d’une augmentation du salaire de Gaël avec reclassement 

au niveau 4 de la CCNS. Danielle annoncera ces décisions à Gaël. 

 

Montant décidé après discussion : 5% net soit 120 € nets mensuels. 

 

Modalités de mise en place : Validation par le CA et application à compter du 01/01/2025. 

 

- Une discussion s’engage sur le fait de réactualiser les contrats de travail des CTF et de redéfinir 

leurs missions. Accord global de principe du BD et sur le fait que tout se fasse dans le cadre de 

la CCNS, en discussion avec les CTF pour parvenir à un accord réciproque. 

 

 

- Subventions SSS : Nous avons reçu, du Conseil Dép. les avis de subventions pour AXO et 

CLEMENCEAU. 

Danielle écrira un courrier de remerciement au Président du Conseil Dép.  

Prochains dossiers de demandes de subventions : j’ai demandé aux CTF de me fournir le 

palmarès sportif de la dernière Olympiade ainsi que le % de réussite scolaire. 

 



- Polos Comité : j’ai pris sur moi la décision d’offrir un polo du Comité aux encadrants des 

sélections pour les Inter Comités (1+2). 

 

- Axel a donné sa lettre de renoncement à l’adhésion à Mutuelle Harmonie (nous sommes donc 

en règle à 100% avec le Code du Travail et l’URSSAF). 

 

- Quid de la prime de 1000 € pour le Maître de Stage d’Axel ? Elle sera versée en 2 fois à Philippe 

(500 € en décembre 24 et 500 € en janvier 25). 

 

- Réunion des Salariés : Nos deux CTF+ Philippe + Axel + Jacky (élu) + Franck (élu). Mardi 19 

novembre à 10h. 

 

- Visio Conférence ITFE. Aucun retour à ce sujet. 

 

- RESTEV : première visite du (Fiche Entreprise + Début d’élaboration du DUERP) le jeudi 21 

novembre de 10h à 12h. Une seconde visite pour le DUERP est prévue le jeudi 19 décembre à 

14h. 

 

- Adhésion du Comité à la MDAV.  Bulletin d’adhésion à remplir (60€). 

 

- Elections fédérales : le vote du CA s’est très bien passé. En revanche le vote pour désigner la 

représentante du CD 85 au vote des Comités a été plus laborieux mais finalement, on s’en est 

bien sortis. Faire une fiche bilan à garder en archive par Philippe pour les prochaines élections 

fédérales. 

 

- Candidature de Jacky au CA du CDOS. Décision du BD : candidature validée et vote au CA de 

janvier (avec demande préalable d’éventuelles autres candidatures). 

 

 

 

2- Informations Présidente et Vice-Président Délégué  

-  Agenda de la Présidente : 

Vendredi 15 novembre : Danielle était à l’inauguration du Complexe Multisports Colette le Bret 

avec auparavant une rencontre avec le club de Challans. Demande du club : mise en place 

d’une école d’arbitrage. Comment faire un peu de formation pour rendre attractif le rôle de 

l’arbitre ? 

Samedi 16 novembre : rencontre avec les dirigeants de La Roche VHB. Ambitions du club pour 

les 4/5 années à venir : jouer une coupe d’Europe et multiplier par 10 le budget du club. 

 

- Divers Présidente : Danielle écrira un courrier à la Municipalité de Chantonnay pour 

l’autorisation du Grand Stade 2005. 

 



 

- Vice-Président Délégué : analyse fine des statistiques de nos licences. 

 

 

- Divers Vice-Président Délégué : 

 

 

3- Informations de la Trésorière  

- Clubs absents aux AG : Après discussion, le BD décide d’offrir un « pouvoir » aux AG pour les 

clubs n’ayant aucune équipe en secteur compétitif et au club de l’Ile d’Yeu dans le cadre de la 

« continuité territoriale ». A faire valider par le prochain CA. 

 

 

- Remarques de la Trésorière : En ce qui concerne le futur budget prévisionnel 2025, Chantal a 

demandé à Yves une date en décembre pour travailler sur ce budget. 

 

- Chantal propose de conduire pour décembre 2024 la prime « Macron » avec le même montant 

(250 €) qu’en 2023. Avis unanime du BD. 

 

 

 

4- Informations Président de la Commission Finances 

 

- En route vers le Budget Prévisionnel 2025. Il faudra le faire valider par le CA de fin janvier 2025 

puis l’envoyer aux clubs pour étude et questions éventuelles puis validation par les clubs par 

vote électronique. 

 

- Vendéspace juin 2025 : bilans de l’AG et des deux visites au Vendéspace. Tout se met en 

place progressivement mais il reste encore beaucoup de travail à effectuer. 

 

 

. Valide-ton le Devis ASSDAC ? Devis validé. 

 

 

 

 

 

Séance levée à 21h30. 

 La Présidente                                                                                           Le Secrétaire Général 



 Danielle GILET                                                                                              Franck TENIER 

                                                                                                 

 


